
第 6 回 CAC 一般社団法人 中部広告制作協会 定時総会議事録 

日時：2021 年 6 月 4 日（金曜日）18:00〜18：45 

会場：アパホテル名古屋錦エクセレント 4F 御岳の間 

  

 

開会（高橋事務局長） 

定刻となり、高橋事務局長より「CAC 一般社団法人中部広告制作協会の第 6 回定時

総会を開催する」との宣言があった。 

なお本会は、会場（リアル参加）およびオンラインでの参加があった。 

 

開会成立宣言（高橋事務局長） 

「２０21 年４月１日現在、CAC 正会員社数 31 社中・出席 19 社、オンライン参加 5 社＋

委任状 4 社の出席となり、第 16 条（社員総会の決議）を満たしており、本日の総会は

成立しています。」と宣言された。 

 

議長選出 

司会の高橋事務局長より「議長は理事長の鯉江康平にお願いします」と推薦があり、

参加者全員拍手により選出された。 

 

議事録書記選出 

議長より総会議事録書記として広瀬達也氏が推薦され、参加者全員拍手により選

出された。 

 

議事録署名人 

議長より議事録署名人として佐藤宏氏と大宮正紀氏が推薦され、参加者全員拍

手により選出された。 

 



議題 

 

■第１号議案 

・2020-21 年度事業報告・決算報告・監査報告 

総会資料と共に、2020-21 年度の事業報告、各委員会事業報告が議長よりなされた。 

引き続き、決算報告及び監査報告が監査役の澤田匡希監事よりなされた。 

 

議長 

「只今の報告に質問・意見のある方は挙手ください。なければ拍手をもって議決くださ

い」と参加者に問いかけたところ挙手はなく、全員の拍手（異議なし）をもって本議案は

承認された。 

 

 

■第 2 号議案 

・2021-22 年度事業計画案 

 

議長 

2021 年 4 月 1 日〜2022 年 3 月 31 日の１年間についての CAC 全体事業計画は、

佐波副理事長より発表。 

 

佐波副理事長 

コロナ禍が続くと予想されるなかで、活発な対面活動は難しいが、協会の知名度

向上とブランド化を進め、参加企業の地位向上とクリエイティブ業界のビジネ

スの繁栄を目指す、とする計画案が発表された。 

また、会員企業間の交流はもとより、会員企業の社員の皆様との交流機会を増や

すことで、より一層の結束と活性化を図るという目的のもとに活動を行うこと

が発表された。 

なお、2020-21 年度において力点を置いてきたビジネスデザイン EXPO について

は佐波副理事長より、具体的な各委員会活動の内容については、各委員長より発

表された。 

 

 



【事業計画案】 

ビジネスデザイン EXPO 実行委員会（担当理事：佐波敬司 委員長：広瀬達也） 

2020 年 12 月 9 日～13 日に開催予定だったギャラリー展示、11 日に開催予定

だった交流会は、新型コロナウイルス感染症の第三波により延期となったが、

2021 年 7 月には開催できるよう準備をしている。開催の折りには会員の皆さま

にご協力をいただきたい。 
また、今年度も引き続き、企業と有能クリエイターをつなぐポータルサイト（b-

designexpo.com）の制作・運用・管理を展開していく。 

 
経営委員会（担当理事：奥一郎 委員長：梶田修） 

広告・デザイン・Web制作業界の雇用、資金繰り、経営計画など「抜き差しならな

い」テーマを中心にセミナー、パネルディスカッション、勉強会はじめ新型コロナ

ウイルス感染症による事業悪化対策「補助金・助成金などの申請方法」セミナーを

Zoom（オンライン）を活用して開催、会員社に役立つ経営サポートや情報交換の機

会づくりを進める。 

 
会員増強委員会（担当理事：佐藤宏 委員長：堀正清） 

次世代を担う若いクリエイター、新しい企業を勧誘対象に正会員・個人・賛助会員

の増強を図る。 

新会員社情報は以下。 

正会員 株式会社 SNAPSHOT CAC担当者／川端 駿介 

正会員 あした・プランニング株式会社 CAC担当者／川松 龍也 
正会員 株式会社テイク CAC担当者／武井 正 

 

クリエイティブ委員会（担当理事：広瀬達也 委員長：清水夏樹） 

CAC全会員内の若手スタッフや学生のクリエイティブ力向上、外部への CACアピ

ールを推進する。具体的な構想は以下。 
・クリエイティブセミナーを実施する。 
・クリエイター交流機会を創出する。 
・対外的なアピールの場づくりなどを検討・実施する。 
・育成サポート委員会と連携し、幼児・学童・生徒へのワークショップ形式を計画

する。 



 

広報交流委員会（担当理事：大宮正紀 委員長：堀江滋生） 

どれだけできるかわからないが、できるだけ多くの交流が生まれるように活動して

いく。 

1）春・秋の交流ゴルフ会を開催する。 
2）学生・関係団体、関連企業スタッフとの交流「GATE」を継続する。（年 3回開催

予定） 
3）同好会の活発な活動を事務局と共にサポートする。 
4）広報活動は基本的に CACホームページで展開する。 
5）協会活動に止まらず時代の流れに即した情報提供（メルマガ）を事務局と共に努

める。 
 

賛助会員委員会（担当理事：鯉江康平 委員長：中田雅文） 

1）当協会の発展に寄与する要望・意見を収集し、担当理事・正副委員長会議に定義

する。 
2）新年互礼会の開催など、会員の交流及び協働事業を積極的に創出する。 

 

育成サポート委員会（担当理事：安藤理恵 委員長：松本高武） 

1）愛知・岐阜・三重 3県の幼稚園（1,200園）に無料配布している「ぬり絵フリー

ペーパー・オレンジマン」と提携し、育成のための企画〜制作・補助金申請のサポ

ートを CCDOと連携して推進する。 
2）未来のクリエイターを創出する実践型ワークショップの開催計画を立案する。 

 

ビジネスデザイン EXPO 選考委員会（担当理事：鯉江康平 委員長：安藤禮市） 

ビジネスデザイン EXPOポータルサイト（b-designexpo.com）に登録する有能クリエ

イターを審査する機関。新しくエントリーされた有能クリエイターを随時審査する。 
 

議長 

「只今の事業計画案並びに予算案に質問・意見のある方は挙手ください。なければ拍

手をもって議決ください」と参加者に問いかけたところ、全員の拍手（異議なし）をもっ

て本議案は承認された。 

 



■第 3 号議案 

・2021-22 年度事業予算案 

議長 

続いて、2021 年 4 月 1 日〜2022 年 3 月 31 日の１年間についての事業予算につ

いて、鯉江理事長より発表。 

 

鯉江理事長 

今年度の予算案について発表（詳細は別紙総会資料を参照）があった。 

収入の部＝3,033,661 円、支出の部＝3,033,661 円、（次年度繰越金＝167,461 円）の

内容が報告された。 

 

議長 

「只今の事業計画案並びに予算案に質問・意見のある方は挙手ください。なければ拍

手をもって議決ください」と参加者に問いかけたところ、全員の拍手（異議なし）をもっ

て本議案は承認された。 

 

議長 

本日の総会議案はすべて承認され、「第 6 回 CAC 一般社団法人中部広告制作協会

の定時総会」の終了が高橋事務局長より宣言された。 

 

 

令和 3年６月 4日 

議事録書記 広瀬達也 

 

理事長  鯉江康平   印 

 

議事録署名人 

 

佐藤宏   印 

 

大宮正紀   印 

 


